

Los usuarios de las bibliotecas no pagarán el canon de préstamo

La ministra de Cultura, Carmen Calvo, afirmó ayer que los usuarios no asumirán el canon de préstamo y uso de libros en las bibliotecas públicas, y aseguró que el Ministerio aportará los recursos económicos necesarios para ello, según informa Efe.

La ministra presidió ayer en Pamplona la reunión de la Conferencia Sectorial de Cultura, que reunió a los consejeros autonómicos del ramo. Al término de la misma, comentó que, tras la sentencia que condena a España por la trasposición del reglamento europeo sobre propiedad intelectual de los libros de las bibliotecas públicas, será necesario articular una nueva norma que cumpla con el reglamento sin que repercuta en los ciudadanos directamente.

Calvo defendió también el respeto a la propiedad intelectual porque sin creadores no hay futuro, idea en la que ahondó al señalar que durante la Conferencia también había informado a los consejeros de Cultura de la campaña antipiratería puesta en marcha por el Ministerio, con el lema Defiende tu cultura.

La ministra informó de la reunión que mañana se celebrará en Bruselas para ratificar a nivel europeo la Convención de la Unesco sobre la protección de la diversidad de los contenidos culturales y expresiones artísticas, desde la idea de que tienen derecho a existir todas las culturas del mundo por pocos o muchos que sean sus practicantes.

En el orden del día de la Comisión, figuraba también la creación de la figura del Patrimonio Europeo, que recogerá lugares en los que se puede rastrear la idea de convivencia europea. Calvo adelantó que las primeras declaraciones se efectuarán en primavera y pidió a las comunidades que hagan sus propuestas.

La ministra presentó a la Conferencia un documento de buenas prácticas en museos y centros de arte contemporáneo, sin carácter normativo, con el que se pretende que, de forma voluntaria, se siga una serie de criterios de gestión.

Carmen Calvo también se comprometió a colaborar en una exposición en torno a la figura del escritor Pío Baroja, que organizará la Comunidad Foral de Navarra.